

Résolution présentée par la délégation de

Taiwan

Thème Conflits et sécurité internationale

Concerne La souveraineté en mer de Chine méridionale

L'Assemblée Générale,

Préoccupée par la déploiement de centaines de navires de guerre et de dizaines d'avions chinois dans le détroit de Taïwan et en mer de Chine méridionale.

Alarmée par la politique agressive et expansionniste de la Chine sur les pays bordant la mer de Chine méridionale et sur leur zone économique exclusive qui sont menacées par la ligne des 9 traits, une déclaration chinoise qui revendique la souveraineté territoriale des îles qui se trouvent dans cet espace.

Déplorant le refus persistant de la Chine de se conformer à la décision du tribunal d'arbitrage prononcée en 2016 qui rejette la validité de la ligne des 9 traits.

Consciente que la politique agressive de la Chine représente un danger pour l'intégrité territoriale du Brunei, de la Malaisie, des Philippines, du Vietnam et de Taïwan. Et considérant plus globalement, le danger que représente la possibilité que la Chine, en ayant accès aux eaux profondes, puisse projeter sa force militaire et augmenter son influence au-delà de cette région.

Condamnant l'occupation illégale et la consolidation artificielle d'îlots en mer de Chine pour servir les besoins des bases militaires chinoises, et la consolidation de leurs positions stratégiques et de leur influence en mer de Chine.

Exhorte une réaction de la communauté internationale pour protéger la souveraineté et les intérêts des pays bordant la mer de Chine et des sanctions économiques globales visant à mettre sous embargo la république populaire de Chine.

Décide de créer une coalition des pays bordant la mer de Chine méridionale menacés par la politique belliqueuse de la Chine pour organiser une défense unie de leurs eaux nationales. Incite également tous les pays défenseurs de la souveraineté à protéger les intérêts des pays impactés.

Propose de renommer la mer de Chine méridionale par un vote des pays membres de cette coalition formée jugeant que son nom légitimiste l'impérialisme chinois.

Le texte français fait foi.